

# *Un autre avion nord-américain abattu après avoir violé l'espace aérien vénézuélien*

---



Caracas, 28 sept (RHC) Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Nestor Reverol, a fait état de l'interception d'un autre avion américain dans des zones proches de la frontière avec la Colombie.

Sur les réseaux sociaux, Nestor Reverol expliqué ce dimanche que le 24 septembre dernier, les radars de la Force Armée Nationale Bolivarienne (FANB) ont détecté un vol illégal dans l'espace aérien vénézuélien et, se conformant aux protocoles de défense, ont intercepté le navire et ont procédé à sa mise hors service.

Sur le site, a-t-il dit, 11 000 litres de carburant d'aviation ont été trouvés, qui seraient utilisés pour des opérations criminelles présumées.

Le ministre a ratifié l'engagement des FANB de maintenir les radars de la DCA en alerte et d'autres stratégies pour poursuivre la lutte contre la drogue et ne pas permettre son trafic dans l'espace aérien, terrestre ou maritime du pays, ainsi que pour protéger la souveraineté nationale.

C'est le deuxième avion détecté en violation de l'espace aérien vénézuélien ces dernières semaines, ce qui coïncide également avec une série d'affrontements avec des paramilitaires à la frontière et la capture d'un agent de la CIA.

Les autorités gouvernementales et les diplomates ont averti dans plusieurs scénarios qu'il y a une possible concaténation de tels événements avec les tentatives continues d'agression des Etats-Unis et de la Colombie contre le Venezuela, en vue de boycotter les élections du 6 décembre prochain.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/235244-un-autre-avion-nord-americain-abattu-apres-avoir-viole-lespace-aerien-venezuelien>



**Radio Habana Cuba**